
一 般 質 問 通 告 表
（大 項 目）

平成28年７月７日（木）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 沖縄・自民党 島袋 大 １ 米軍人・軍属の綱紀粛正について 知 事

(17分) ２ 県道70号線北部訓練場ゲート前の不法占有に対する指導 関係部局長

について

３ 豊見城市豊崎の観光関連用地の分譲について

４ 豊見城市豊崎地区の観光関連用地について

５ 県道11号線について

６ 我が党の代表質問との関連について

２ 沖縄・自民党 新垣 新 １ 糸満新市場について 知 事

(17分) ２ 糸満市の大雨冠水被害について 関係部局長

３ 福祉行政について

４ 海洋深層水について

５ 大型ＭＩＣＥ施設について

６ ＩＲ統合リゾートについて

７ 我が党の代表質問との関連について

３ 沖縄・自民党 又吉 清義 １ 福祉行政について 知 事

(17分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 沖縄県地域防災計画について

４ ウチナーグチについて

５ 県道70号線における不法占用に対する文書指導について

６ 我が党の代表質問との関連について

４ 沖縄・自民党 山川 典二 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ アジア経済戦略構想について 関係部局長

３ 動物行政について

４ 伊平屋・伊是名架橋の取り組みについて

５ 沖縄・自民党 座喜味一幸 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 離島振興について 関係部局長

３ 我が党の代表質問との関連について

６ 沖縄・自民党 座波 一 １ 南部地域の道路網整備について 知 事

(17分) ２ 南部地域の土地利用計画について 関係部局長

３ 翁長知事の政治姿勢について

４ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

７ 沖縄・自民党 具志堅 透 １ 米軍基地問題について 知 事

(17分) ２ 医療・福祉行政について 関係部局長

３ 観光振興について

４ 離島・過疎地域振興について

５ 自然保護行政について

６ 農林水産業の振興について

７ 我が党の代表質問との関連について

８ 沖縄・自民党 末松 文信 １ 基地問題の解決について 知 事

(17分) 関係部局長

９ 沖縄・自民党 仲田 弘毅 １ 県経済について 知 事

(17分) ２ 知事の基本姿勢について 関係部局長

３ 中部地域の道路行政について

４ 農福連携について

５ 教育行政について

６ 我が党の代表質問との関連について

平成28年７月８日（金）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 沖縄・自民党 花城 大輔 １ 沖縄21世紀ビジョン実施計画について 知 事

(17分) ２ 沖縄県財政のあらましについて 関係部局長

３ 給付型奨学金制度について

４ 我が党の代表質問との関連について

２ 沖縄・自民党 西銘啓史郎 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ ワシントン事務所の設置目的とその効果について 関係部局長

３ 観光立県沖縄としての今後の課題について

４ 離島の抱える課題について

５ 那覇港湾（那覇軍港）について

６ 我が党の代表質問との関連について

３ 沖縄・自民党 翁長 政俊 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 沖縄県ワシントン事務所の業務と予算について 関係部局長

３ ＭＩＣＥ施設整備計画の進捗について

４ 沖縄県職業能力開発校について

５ 我が党の代表質問との関連について

４ 沖縄・自民党 照屋 守之 １ オール沖縄会議の集会について 知 事

(17分) ２ 翁長知事の支持母体について 関係部局長

３ ＵＳＪの誘致について

４ 普天間返還及び辺野古問題について

５ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

５ 維 新 の 会 大城 憲幸 １ 農林水産業の現状と振興について 知 事

(17分) ２ 本県の財政状況と見通しについて 関係部局長

６ 維 新 の 会 當間 盛夫 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 教育・文化行政について 関係部局長

３ 離島振興について

７ 公 明 党 金城 泰邦 １ 教育行政について 知 事

(17分) ２ 保育行政について 関係部局長

３ 医療・福祉について

４ 軍用地と固定資産税の関係について

５ 犬・猫殺処分ゼロを目指す施策について

１ 地方版政労使会議の実施について

２ 女性の就労を促進するための産休・育休の実施を促進す

ることについて

３ 我が党の代表質問との関連について

８ お き な わ 上原 正次 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 水産行政について 関係部局長

３ 防災行政について

４ 住宅環境について

５ 道路行政について

９ 日本共産党 比嘉 瑞己 １ 元米海兵隊員の軍属による女性暴行殺害事件について 知 事

(17分) ２ 子供の貧困について 関係部局長

３ 待機児童解消について

４ 認可外保育園への支援について

５ 離島振興について

６ 公共交通について

平成28年７月11日（月）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 社民・社大 崎山 嗣幸 １ 知事の政治姿勢について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 水産高校実習生の投票について 関係部局長

３ 非正規公務員の実態について

４ ＴＰＰについて

５ 日台漁業協定について

６ 離島振興について

７ 病後児保育の拡充について

８ 学習支援塾について

９ 我が会派の代表質問との関連について

２ お き な わ 新垣 清涼 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 我が会派の代表質問との関連について 関係部局長



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

３ お き な わ 赤嶺 昇 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 米軍基地の環境汚染問題について 関係部局長

３ 教育行政について

４ 土木建築行政について

５ 我が会派の代表質問との関連について

４ 日本共産党 玉城 武光 １ ＴＰＰの県内農林水産業に与える影響試算について 知 事

(17分) ２ 米軍の訓練水域について 関係部局長

３ 米軍艦船によるマグロはえ縄の切断被害について

４ 辺野古沿岸地域について

５ 我が党の代表質問との関連について

５ 社民・社大 当山 勝利 １ アジア経済戦略構想について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 道路行政について

４ 基地環境汚染問題について

５ 那覇港浦添埠頭の開発について

６ 我が会派の代表質問との関連について

６ 社民・社大 次呂久成崇 １ 知事の政治姿勢について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 離島振興について 関係部局長

３ 子ども・子育て支援について

４ 我が会派の代表質問との関連について

７ 社民・社大 照屋 大河 １ 元米海兵隊員の米軍属による暴行殺人事件について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 普天間飛行場の辺野古移設問題について 関係部局長

３ 基地問題について

４ 地域福祉の現状について

５ 中城湾港新港地区へのクルーズ船寄港について

６ 我が会派の代表質問との関連について

８ 日本共産党 瀬長美佐雄 １ 待機児童の解消について 知 事

(17分) ２ 放課後児童健全育成事業の拡充について 関係部局長

３ 就学援助制度の拡充について

４ 給付型奨学金について

５ 公営住宅の整備と拡充について

６ 地域環境整備について

７ 豊見城市瀬長島の観光拠点漁港整備について

８ 農業大学校の移転整備について

９ 県内食糧自給率について

10 新規就農者支援事業について

11 第６回世界のウチナーンチュ大会について

12 戦後70年特別弔慰金事業について

13 陸軍第24師団第２野戦病院壕の戦跡指定・保存について

14 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

９ 日本共産党 嘉陽 宗儀 １ 県民生活を守ることについて 知 事

(17分) ２ 知事の政治姿勢について 関係部局長

３ 泡瀬干潟問題について

４ イモゾウムシ、アリモドキゾウムシの駆除の進捗につい

て

５ 教育問題について

６ 北部訓練場の返還について

７ 我が党の代表質問との関連について

平成28年７月12日（火）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ お き な わ 新垣 光栄 １ ＭＩＣＥ建設に伴う東海岸のまちづくりについて 知 事

(17分) ２ 子供の貧困対策と教育について 関係部局長

３ 我が会派の代表質問との関連について

２ お き な わ 山内 末子 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ エネルギー政策について 関係部局長

３ 産業振興について

４ 観光政策について

５ 環境政策について

６ 教育行政について

７ 福祉行政について

３ 社民・社大 狩俣 信子 １ 性暴力被害者ワンストップ支援センターについて 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 教育関連について 関係部局長

３ 福祉関連について

４ 給付型奨学金の拡充について

４ お き な わ 親川 敬 １ 県民の過重な基地負担について 知 事

(17分) ２ 基地と沖縄の経済関連について 関係部局長

３ 各市町村の「まち・ひと・しごと創生人口ビジョン総合

戦略」について

４ 我が会派の代表質問との関連について

５ 社民・社大 仲宗根 悟 １ 知事の政治姿勢について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 伝統文化の保全、継承の取り組みに関して 関係部局長

３ 産業振興に関して

４ 米軍嘉手納基地の騒音激化に関して

５ 我が会派の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

６ 社民・社大 比嘉 京子 １ 教育行政について 知 事

・ 結 連 合 (17分) ２ 保育行政について 関係部局長

３ 健康長寿沖縄の再生について

４ 県立病院について

５ 我が会派の代表質問との関連について

７ 日本共産党 西銘 純恵 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 女性の人権と男女平等の前進について 関係部局長

３ 子供の育ちを支援する貧困対策について

４ ひとり親家庭等の認可外保育所利用等について

５ 最低賃金・雇用問題について

６ 奨学金について

７ 信号機の設置について

８ 冠水対策について

９ キャンプ・キンザーの汚染問題について

10 那覇港湾施設移設について

11 我が党の代表質問との関連について

８ お き な わ 玉城 満 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(17分) ２ 文化観光スポーツ部関連について 関係部局長

３ 総務部関連について

４ 企画部関連について

５ 土木建築部関連について

６ 子供の貧困問題関連について

７ 我が会派の代表質問関連について

９ 社民・社大 宮城 一郎 １ 沖縄県アジア経済戦略構想及び姉妹・友好都市提携につ 知 事

・ 結 連 合 (17分) いて 関係部局長

２ 普天間基地問題について


